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Alanasiu Quinlanilla

Atanasio Quintanilla presenta su libro 
Yo estuve allí

Atanasio Quintanilla acaba de 
publicar un interesantísimo li
bro. Yo estuve allí. Vida y tra
yectoria de un pequeño agricul
tor tomeüosero es el título que 
este hombre, sencillo, trabaja
dor y muy reivindicativo, ha ele
gido para esta obra que presenta 
el domingo 9 de noviembre en 
la Sala Francisco Carretero del 
Ayuntamiento de Tomelloso a 
las doce del mediodía. La obra, 
que incluye numerosas fotogra
fías de la vida privada y pública de Atanasio Quintanilla, 
cuenta con un prólogo de Lorenzo Sánchez y una introduc
ción de José Manuel Ruiz Gutiérrez. En la presentación del 
libro se ha aunciado la presencia de ambos junto al alcalde de 
la ciudad, Carlos C otillas, el propio autor, A tanasio 
Quintanilla, y el editor, Jaime Quevedo Soubriet, si bien es 
muy probable que Lorenzo Sánchez no pueda asistir al en
contrarse en período de recuperación de una reciente inter
vención quirúrgica.

El PSOE pide que se mejoren los 
accesos del cementerio municipal

El PSOE ha pedido mejoras urgentes en los accesos del 
cementerio. Los socialistas califican de “vergonzosa” la exis
tencia de una torre de electricidad que se encuentra en medio 
de la calle, “sin que el Ayuntamiento haya hecho nada por 
eliminar un obstáculo tan peligroso para el tráfico”. Asimis
mo, se considera incomprensible que en una ciudad de casi
40.000 habitantes, “el equipo de gobierno no haya sido capaz 
de acometer las obras necesarias para adecuar un parking en 
condiciones lo que obliga a los vecinos a aparcar en un terreno 
que en días de lluvia se convierte en grandes lagunas, entre 
las que hay que andar para poder acceder al cementerio” .

La Guardia Civil erradica 
un punto de venta de droga

La Guardia Civil ha erradicado un punto de venta de droga 
en Tomelloso con la detención de dos personas, de 28 y 24 
años de edad, como supuestas autoras de un delito contra la 
salud pública. La actuación ha sido posible gracias a la 
colaboración ciudadana, que puso sobre la pista a los agentes 
del puesto principal de Tomelloso. Las investigaciones per
mitieron comprobar que un domicilio era visitado por nume
rosos consumidores de sustancias estupefacientes, algunos 
de ellos delincuentes habituales. Como medio de pago, los 
detenidos aceptaban dinero u otros efectos que les proporcio
nara el comprador, sin importarle su procedencia. En el 
domicilio se intervinieron gran cantidad de efectos, tales 
como radiocasetes de vehículos, teléfonos móviles, herra
mientas eléctricas de pequeño tamaño, joyas, así como ba
lanzas de precisión, material utilizado para cortar y mezclar 
la droga, varios trozos de plástico cortados con la forma 
necesaria para poder hacer dosis de droga (papelinas) y 944 
euros.

Desarticulada una red 
de explotación de inmigrantes

La Guardia Civil y la Policía Nacional han desarticulado 
una red de explotación laboral de inmigrantes rumanos. En 
total se ha detenido a cuarenta y cuatro personas, treinta y 
cuatro agricultores de la zona y diez compatriotas rumanos 
de los inmigrantes engañados. Al parecer, estos diez deteni
dos captaban a sus compatriotas en Rumania y, valiéndose de 
falsas promesas, les traían a la provincia de Ciudad Real a 
trabajar en pésimas condiciones. Una vez aquí, les retiraban 
la documentación y los alojaban en infraviviendas de Tom e
lloso y Argamasilla de Alba, en las que vivían prácticamente 
hacinados. Según la investigación, los agricultores pagaban a 
cada trabajador 45 euros por jom ada, aunque, en realidad, los 
temporeros sólo recibían 10 porque el resto era requisado por 
sus compatriotas ahora detenidos.

Carlos Cotillas, ¡nocente A nd íja r  v Angel l 'el a durante el Pleno.

El Pleno modifica 
trece ordenanzas fiscales
El equipo de Gobierno rechaza las enmiendas de PSOE e IU

CARLOS MORENO

El Pleno de octubre, al que 
sólo faltó la concejala socia
lista, Inm aculada Jiménez, 
superó las cuatro horas de 
duración. Se som etieron a 
aprobación y debate trece 
o rdenanzas fiscales, paso 
obligatorio que se tiene que 
producir antes del próximo 
pleno de presupuestos. El 
debate fue conjunto, pero 
luego se votó por separado 
cada tasa y las enmiendas que 
presentaron los grupos PSOE 
e IU. También se aprobó la 
media liberación para la con
cejala socialista, M anuela 
Martínez, punto que dio pie 
a la reaparición del debate 
sobre sueldos. Mucho más 
ligero fue esta vez el tumo 
de m egos y preguntas. El al
calde, Carlos Cotillas, vol
vió a saltarse el tum o del pú
blico pese a que en los ban
cos, además de los periodis
tas, no había nadie a excep
ción del exconcejal, Luis 
Moreno y del hijo de la con
cejala María Antonia Gómez, 
que pasó la tarde-noche más 
larga de su vida.

En el punto relativo a la 
media liberación de Manuela 
Martínez, el concejal de IU, 
Angel Vela reclamó medios 
e infraestructuras para todos 
los grupos, volvió a conside
rar excesivos los sueldos fi
jados para los liberados y so
licitó un administrativo para 
su grupo. El portavoz socia
lista, Inocente Andújar, re
comendó no hacer batalla de 
las retribuciones y el alcalde 
pidió a Vela abandonar lec
ciones de ética y moral, “este 
Ayuntamiento -dijo- necesi
ta la dedicación de sus con
cejales” .

En el debate de las tasas, 
Vela argumentó que subir un 
3,5%, aunque sea por debajo

del IPC previsto, 4,9%, "sig
nifica subir los impuestos se 
pongan ustedes como se pon
gan” . Vela propuso subidas 
máximas del 2%, "y de ca
rácter progresivo, subiendo 
sólo a los que más tienen” . 
El edil de IU presentó varias 
enmiendas pero ninguna de 
ellas fue aprobada. “Aplican 
siempre el rodillo y no acep
tan nada, pero sepan que mu
nicipios como Pedro Muñoz 
y Campo de Criptana han 
congelado los im puestos” . 
Vela tampoco se mostró par
tidario de que “empresas pri
vadas gestionen los servicios, 
porque los encarecen y aca
ban  p la n te a n d o  su b id a s  
alucinantes” . La subida de la 
tasa de basura, un 6,5% por 
ciento, también la consideró 
excesiva Angel Vela.

Por su parte, el portavoz 
socialista, Inocente Andújar, 
votó a favor de una de las 
tasas más importantes, el 1B1 
Urbana, cuyo tipo se ha re
bajado del 1 al 0,98. Las en
miendas del PSOE, que co
rrieron la misma suerte que 
las de IU, buscaban incenti
var la creación de empleo, el 
uso o producción de ener
gías alternativas, la construc
ción de viviendas de VPO y 
la protección del medio am
biente. Andújar aseveró que 
“los impuestos suben menos, 
pero suben” . El portavoz del 
PSOE abogó también por “la 
confección de un presupues
to austero. Les pedimos a los 
ciudadanos un esfuerzo y 
hay que utilizar los fondos 
con mucho cuidado”.

La portavoz del PP, Car
men Casero, explicó las pro
puestas del PP “siendo cons
cientes de que será un año 
difícil y tocará apretarse el 
cinturón” . Así fue hablando 
de las bonificaciones y reba
jas en el IBI Urbana, el im

puesto de construcciones que 
no se toca, bonificaciones en 
el-IAE del 50% a las em pre
sas que incrementen sus plan
tillas con contratos indefini
dos o las que utilicen o pro
duzcan energías renovables 
y las que se instalen en el 
parque empresarial Los Por
tales. Casero también expli
có que en el impuesto de ve
hículos no se ha tocado en 
lo que afecta a vehículos in
dustriales y rebatió la tesis 
de Vela, al que acusó de en
venenar a los vecinos con sus 
planteamientos, argumentan
do que “subir un 3,5 cuando 
el IPC es del 4,9 significa ba
jar los impuestos un 1,4%” .

La portavoz popular justi
ficó la subida de la tasa de 
basura “porque Comserman- 
cha ha elevado la cuota un 
6% al Ayuntamiento y el ser
vicio de recogida será diario 
a partir de enero” . Las trece 
tasas se votaron por separa
do, el PP votó a favor de 
todas ellas, mientras que los 
grupos socialista e IU fueron 
alternando entre el voto ne
gativo y la abstención.

Con cuatro horas de sesión, 
el turno de ruegos y pregun
tas tuvo menos presencia que 
en otras sesiones. La conce
ja la  socialista, Angela López 
Llanos, dio lectura a la carta 
de un vecino en la que se 
queja del mal funcionamien
to del Centro de Servicios 
Sociales. El concejal del área, 
Javier Ferrer, no compartió 
la mayoría de las críticas de 
este vecino y se brindó a te
ner una entrevista con él. Por 
su parte, Vela formuló va
rios ruegos en los que pidió 
la rehabilitación de las chi
meneas de las alcoholeras, 
un recinto ferial de empresas 
y que se aborde con dete
nimiento el tema de la depu
ración de vinazas.
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